

Embajadores rehenes en sede Dominicana

Bogotá, Feb. 27 (AP). Por lo menos 12 guerrilleros ocuparon hoy a sangre y fuego la embajada de la República Dominicana y secuestraron a 30 diplomáticos, incluyendo a los embajadores de Austria, Santa Sede, Paraguay, México, Egipto, Israel, Uruguay, Estados Unidos y Venezuela, informó la policía.

Versiones radiales indicaban que el embajador de los Estados Unidos, Diego Ascencio, había resultado herido durante el asalto, pero fuente de esa misión dijeron que el diplomático estaba ileso, dentro de la embajada dominicana.

La embajada de los Estados Unidos confirmó que uno de sus guardaespaldas resultó herido. La

policía lo identificó como Pablo Emilio Oliveros, jefe de la escolta del embajador.

Fuentes de la inteligencia militar dijeron que los guerrilleros podrían ser del Movimiento 19 de Abril (M-19), la mayor guerrilla urbana que opera en Colombia, o del grupo terrorista urbano "Movimiento de Autodefensa Obrera" (MAO), de tendencia prochina.

El asalto ocurrió a las 12:15 EST., cuando el cuerpo diplomático asistía a una recepción ofrecida con motivo del Día Nacional de la República Dominicana.

Un mecánico que presenció los hechos dijo que por la calle pasaban unos hombres que aprovecha-

Pasa a la página 71

Año bisiesto propicio para examinar el 29 de febrero

Tulsa, Oklahoma, 27 febrero (AP). Esta es la fecha propicia para examinar una vez más los pro y contras del 20 de febrero. El problema del año bisiesto es que todo el mundo habla de él, pero nadie hace nada al respecto.

En su condición actual el año bisiesto es simplemente inadecuado para las necesidades de la población del mundo en general. O sea que el agregado de un día más al mes de febrero cada cuatro años no aprovecha debidamente el periodo de tiempo adicional.

Partidarios de esa premisa han preparado la siguiente resolución para las personas o instituciones interesadas en solicitar a las autoridades de sus países

la adopción de medidas para corregir el estado lamentable del año bisiesto:

Por cuanto febrero es en un hemisferio un mes frío y desagradable y en el otro caluroso y a menudo carnavalescos; y por cuanto 28 días es todo lo que la mayoría de la gente puede tolerar; y por cuanto es una molestia generalizada tener que acordarse de agregar un día adicional a febrero cada cuatro años; y por cuanto las personas nacidas el 29 de febrero están innecesariamente en desventajas; y por cuanto abril en algunas partes y septiembre en otras son meses definitivamente más agradables que febrero por diversas razones; y por cuanto

Pasa a la página 67

Nuevas becas de periodismo acuerda establecer la SIP

Miami, Florida, 27 Feb. (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) anunció hoy el establecimiento de cuatro nuevas becas de periodismo en memoria de otros tantos directores y editores de diarios.

Fueron donadas al fondo de becas por Donald M. Reynolds, presidente de la Donrey media group, a través de la fundación Donald M. Reynolds, de Fort Smith, Arkansas.

Hugh Patterson, presidente del fondo de becas y editor de "The Arkansas Gazette", de Little Rock, dijo que la donación de las cuatro becas, dotadas cada una de 3.500 dólares, "constituye una sensible manifestación de apoyo al programa de becas

de la CIA, que durante los últimos 25 años ha concedido un total de 261 a jóvenes periodistas de América del Norte y del Sur".

Patterson dijo que una de las nuevas becas llevará el nombre de Clarence F. Byrne, director del "Southwest Times" y del "Record", de Fort Smith, Arkansas, primer diario del grupo Donrey.

Las otras tres honrarán a A. T. Richardson, fundador del "Progress Dulletin", de Pomona, California, y del grupo de semanarios conocidos con el nombre de Benita de California, adquiridos por Reynolds en 1967; a Mard Maydorn, el finado

Pasa a la página 66



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASPIRANTE. Manchester, New Hampshire, febrero 27 (AP). El aspirante a la candidatura demócrata Edward Kennedy, habla a sus partidarios luego de ser derrotado en las elecciones partidarias por Jimmy Carter.

Los embajadores rehenes están ilesos en Bogotá

Caracas, Feb. 27 (AP). Los embajadores que permanecen como rehenes, de un grupo de supuestos guerrilleros colombianos están ilesos, de acuerdo con informaciones oficiales que posee la cancillería de ese país, que informó al gobierno venezolano que los heridos son agentes de seguridad.

La agencia estatal de noticias "Venpres" atribuye al canciller venezolano, José Alberto Zambrano Velasco, haber informado que después de una conversación con el ministro de Relaciones Exteriores colombiano, Diego Uribe Vargas, éste le aseguró que "no se ha tenido conocimiento oficial de que

Pasa a la página 66



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRAN VEHICULOS. Teherán, febrero 27 (AP). Un guardia revolucionario iraní permanece de pie junto a los vehículos que pertenecieron al ex Sha de Irán. Los automóviles fueron mostrados a la Comisión de la ONU que se encuentra en Teherán. La mayoría de los vehículos son Rolls-Royes, serán subastados en Europa.

Agroindustria factor para desarrollo CA dice SIECA

Guatemala, Feb. 27 (DPA). "La agroindustria es el factor potencialmente más importante para el desarrollo de Centroamérica", declaró hoy el titular de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), Raúl Sierra Franco, en su discurso ante la IV Conferencia Centroamericana del Mercado Internacional de Comercio de Nueva Orleans, EE.UU., según informó en Guatemala la SIECA.

Sierra Franco dijo que es necesario propiciar el crecimiento agro-industrial ya que ello representa un mayor aprovechamiento de la potencialidad agrícola y conduciría al crecimiento de ramas industriales

en lo que Centroamérica puede competir ventajosamente en el exterior.

Agregó que debe legislarse específicamente para incentivar y proveer el desarrollo agro-industrial, dotándolo de políticas específicas, dar seguridad a los inversionistas y dotar al sector industrial e instituciones específicas privadas para su promoción y asistencia.

Asimismo, Sierra Franco declaró que se pueden considerar como agroindustrias "aquellas actividades dedicadas al procesamiento de materias primas agrícolas, forestales y pesqueras, a fin de que sean aptas para consumo final o

Pasa a la página 66

Primera prueba presidencial gana Pdte. Carter y Reagan

Manchester, Estados Unidos, Feb. 27 (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter y el republicano Ronald Reagan resultaron fáciles ganadores de la primera importante prueba de fuego primaria correspondiente a la campaña presidencial 1980, dejando muy rezagados a sus respectivos rivales para la Casa Blanca, Edward Kennedy y George Bush.

Escrutado el 89 por ciento de los votos emitidos en los comicios de ayer, Carter ostentaba una insuperable ventaja de 50 a 37 por ciento en el propio terruño de Kennedy, el estado de Nueva Hampshire, Nueva Inglaterra, situado puerta por medio de Massachusetts, a el estado natal del senador

demócrata. Reagan a los 69 años de edad es el candidato más veterano, obtuvo una resonante victoria sobre Bush, de 55 años, confundiendo a los expertos y sondeos populares que había augurado un resultado totalmente reñido.

Reagan finalizó en ventaja por 51 a 22 por ciento para reinstalarse como el incontestable favorito en la puja por la candidatura presidencial del Partido Republicano. Busch reconoció su derrota a primera hora de anoche, pero dijo a sus partidarios que no se sentía decepcionado.

"He ganado dos y perdido uno", dijo Bush refiriéndose a sus anteriores victorias en

Pasa a la página 67

Breves Internacionales

España niega ayuda militar a El Salvador

Madrid, Feb. 27 (AP). Un portavoz del gobierno de Adolfo Suárez negó hoy de manera tajante que España fuese a conceder ayuda militar a la Junta de Gobierno de El Salvador.

Informes publicados hoy aquí procedentes de México decían que el coronel José Guillermo García, ministro salvadoreño de Defensa, había dicho que España estaba entre los países que concederían ayuda militar al suyo.

El portavoz del gobierno español dijo que este "no tiene previsto conceder, ni a corto, ni largo plazo, ayuda militar a la Junta salvadoreña".

Estudiantes marxistas detienen en Chile

Antofagasta, Chile, Feb. 27 (Latin). Cuatro estudiantes universitarios brasileños se encuentran a disposición de la justicia ordinaria bajo la acusación de ingresar al país literatura marxista, aclaró hoy aquí la intendencia de Antofagasta, 1.367 kilómetros al norte de Santiago.

En un comunicado oficial divulgado aquí, desestimó al mismo

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATE. Manila, febrero 27 (AP). Un bombero no identificado grita solicitando ayuda desde la ventanilla del avión Boeing 707, izquierdo, el cual se estrelló y estalló en llamas, pero fueron controladas

rápidamente. A la derecha, un socorrista ayuda a uno de los sobrevivientes heridos. Informes oficiales indican que hay 108 sobrevivientes de las 135 personas que iban a bordo.